
定例公安委員会の開催状況について

令和６年10月10日に定例山形県公安委員会が開催されました。議事の概要は次のとお

りでした。

１ 定例会報告事項

(1) 11月の行事予定について

11月の行事予定について報告があった。

(2）自動架電システム「シン・オートコール」の運用開始について

自動架電システム「シン・オートコール」の運用開始について報告があった。

委員から、このシステムを運用するにあたって、事前に登録された企業内で周

知を徹底し実効性が上がるように取り組んでいただきたい旨の発言があった。

委員から、システムの自動音声ガイダンスからの通報を受ける企業への協力依

頼をしっかりと行う必要がある旨の発言があった。

委員から、システムの利用価値を高めるためにも、使いながら課題を解決して

いっていただきたい旨の発言があった。

(3) 第50回衆議院議員総選挙違反取締本部の設置について

第50回衆議院議員総選挙違反取締本部の設置について報告があった。

委員から、厳正で公平そして民主的な選挙プロセスが保てるようにしっかりと

取り組んでいただきたい旨の発言があった。

委員から、要人警護も含めて緊張感を持って取り組んでいただきたい旨の発言

があった。

委員から、選挙運動の自由の確保を保ちながらの要人警護に取り組んでいただ

きたい旨の発言があった。

(4) 運転免許自主返納促進制度「運転免許返納体験チャレンジ」の実施結果につい

て

運転免許自主返納促進制度「運転免許返納体験チャレンジ」の実施結果につい

て報告があった。

委員から、運転免許証の返納は、当県のような地方では様々な事情があり簡単

ではないことから、地域全体で連携し引き続き取り組んでいただきたい旨の発言

があった。

委員から、公共交通機関を含め、地域の実情をどのように解決していくかとい

う問題と結び付けて取り組む必要がある旨の発言があった。

委員から、運転免許の一部返納もできるということについて周知を図っていた

だきたい旨の発言があった。



２ 個別審議等会議

○ 福島県公安委員会からの援助の要求について

警察本部から、福島県公安委員会からの援助の要求について説明を受け、決定

した。

○ 運転免許行政処分審査

警察本部から、運転免許の取消処分に係る意見の聴取、聴聞結果について説明

を受け、決定した。

○ 監察案件について

警察本部から、監察案件について報告があった。

○ 公安委員会宛て文書の到達について

警察本部から、公安委員会宛て文書の到達について説明があった。


